

Le 15 mai 2012

COMPAGNIE DU CAMBODGE

Le chiffre d'affaires consolidé de la Compagnie du Cambodge du premier trimestre 2012 s'établit à 13,6 millions d'euros, contre 7,0 millions d'euros au premier trimestre 2011.

(en millions d'euros)	Premier trimestre		
	2012	2012 (à périmètre et change constants)	2011
Transport et logistique	13,5	13,5	6,9
Autres (dont Médias)	0,1	0,1	0,1
Total	13,6	13,6	7,0

L'essentiel du chiffre d'affaires de Compagnie du Cambodge est réalisé par sa filiale Sitarail, qui exploite la ligne de chemin de fer reliant la Côte-d'Ivoire au Burkina-Faso.

Le chiffre d'affaires de Sitarail atteint 13,5 millions d'euros contre 6,9 millions d'euros au premier trimestre 2011, reflétant la reprise d'activité après les évènements en Côte d'Ivoire au premier semestre 2011 qui avaient entraîné l'arrêt complet du chemin de fer pendant plusieurs mois.

Sans pouvoir préjuger de la suite de l'année, les principaux indicateurs industriels et financiers à la fin du premier trimestre 2012 restent satisfaisants.

